

Consultations en petits groupes

Présentation de la démarche

Le synode en cours se veut l'occasion de prendre le temps de s'arrêter pour s'exprimer et s'écouter les uns les autres en communauté. Afin de toucher le cœur des préoccupations des gens, l'accent doit être mis sur les expériences vécues. Nous vous proposons donc une démarche dans laquelle tout le monde sera invité à partager une expérience de foi ou de quête de sens significative dans un climat d'accueil.

Voici les outils pour organiser une consultation (disponibles sur le site web du diocèse):

- Affiche pour annoncer les rencontres (format lettre et tabloïd)
- **♣** Guide d'animation
- ♣ Feuille de présences
- ♣ Fiche des participants
- Banque d'images
- ♣ Morceaux de pavé pour construire un chemin diocésain
- Compte rendu de l'animateur

Exemples de groupes de personnes à consulter :

- Personnel pastoral et administratif
- Membres du CPP ou de l'ÉPAM, marguilliers et président(e) d'assemblée
- ☑ Bénévoles, paroissiens
- Communautés particulières → groupe latino, jeunes, parents des enfants en FVC, catéchumènes...
- organisations reliées à la paroisse → Filles d'Isabelle, Chevaliers de Colomb, banque alimentaire, friperie, annonceurs et bailleurs de fonds...
- organismes du milieu → organismes communautaires (ceux qui dispensent les services et les bénéficiaires de ces services), clubs sociaux
- s Gens qui se sont éloignés de la pratique religieuse

Si vous désirez organiser une rencontre ou obtenir plus d'informations, contactez Mélanie Pilon (responsable du synode pour le diocèse de Valleyfield) synode@diocesevalleyfield.org